

# 日進月歩

No. 11

龍野東中学校  
第2学年 学年通信  
R6. 1. 30(火)

## 2024年スタートして...

少し遅くなりましたが、明けましておめでとうございます。早いもので2024年がスタートして1ヵ月が過ぎようとしています。温かい日が続いていましたが、大寒(1月20日)を過ぎてようやく冬本番といった感じでしょうか。今年の冬は暖冬になると言われているので、過ごしやすい日が増えるといいですね。

さて、1ヵ月を過ごして、年始に立てたであろう計(目標)を実行できているでしょうか? 先週の総合Iから「キャリア学習」を実施しています。自分自身の興味や適正、将来の夢などをしっかりと考えて欲しい。そして、目指すべき進路を早く決定すること。それが目標達成の第一歩です。来週の進路説明会では「受験について考える」と題して、1時間かけて話をする予定です。進路に対する関心を高めて自分自身と向き合う時間になると幸いです。1年後の自分を考えると誰もが不安な気持ちになるでしょう。誰も助けてくれないし、小学校→中学校のように何もせずに進学することもできません。自分で選択し、努力し、切り開いていくしかない! しんどいのは自分ひとりではない。みんな同じ。58回生 195名で力を合わせて乗り切るのだ!

最近の学校での様子を見てみると、

- ・あいさつや言葉遣いが大人になってきた
- ・休み時間の過ごし方が良くなってきた(ふざけたり、暴れたりが減った)
- ・勉強に対する意識が高くなってきた

など、落ち着いた生活ができるようになってきました。しかし、その反面

- ・朝の遅刻(8:15 教室)が増えてきた
- ・時計を見て行動できない
- ・忘れ物、提出物の不備がまだある

などのマイナス面も見られます。上にあげた3つのマイナスに関しては、その気になればすぐにも改善できる簡単なことです。ある有名な高校野球の監督さんのが次のように言っています。

冬場に厳しいトレーニングをするとか、試合に負けた時にペナルティーを課すとか、そういう一時的な練習では、本当に精神的に強いチームにはならない。真の強さとは、日々の丁寧なあいさつや、自分の道具を大事にすること、また、カバンや靴を揃えるといった、日常の何気ない普通の事を手を抜かずひたすら継続することで作られるのだ。

逆に言うと、簡単なことをおろそかにしていると、難しいことをいくらしても本当の強さにはならないという事だと思います。今、3年生は卒業後の進路実現に向けて必死に頑張っています。1年後、君たちが直面する現実です。3年生をよく見て、できれば聞いて欲しい。「2年生の今、何をしなければいけないか」を。

『行く・逃げる・去る』といわれるこの3ヶ月。あつという間の3ヶ月間でも、大きく飛躍できるはず。大切な3年生のスタートをスムーズに切るため、充実した残り2ヶ月にして欲しい!!



## 行事予定



日	曜	行事	1	2	3	4	5	6	給食	備考
1	木	入学説明会	木1	木2	木3				○	
2	金	⑥ヒガドラ	金1	金2	金3	金4	金5	ヒガ	○	
3	土									
4	日									
5	月		月1	月2	月3	月4	月5	月6	○	
6	火		火1	火2	火3	火4	火5	火6	○	
7	水		水1	水2	水3	水4	水5		○	
8	木	⑤進路説明会	木3	木4	木5	木6	進路		○	
9	金	実力テスト	国テ	数テ	社テ	理テ	英テ	学	○	
10	土	3年 県内私立高校入試								
11	日	建国記念日								
12	月	振替休日								
13	火		火1	火2	火3	火4	火5	火6	○	
14	水		水1	水2	水3	水4	水5		○	
15	木	3年 公立推薦入試	木1	木2	木3	木4	木5	木6	○	
16	金	⑥ヒガドラ	金1	金2	金3	金4	金5	ヒガ	○	
17	土									
18	日									
19	月		月1	月2	月3	月4	月5	月6	○	
20	火	チャレンジ教室	火1	火2	火3	火4	火5	火6	○	
21	水	チャレンジ教室	水1	水2	水3	水4	水5		○	
22	木	金曜授業 チャレンジ教室	金1	金2	金3	金4	金5	金6	○	
23	金									
24	土									
25	日	NGNSHD								
26	月	生徒会委員会	月1	月2	月3	月4	月5	月6	○	
27	火	総まとめテスト	社テ	技家					×	
28	水	総まとめテスト	美テ	数テ					×	
29	木	総まとめテスト	国テ	英テ					×	
1	金	総まとめテスト	保体	音テ	理テ				○	

【保護者の皆様へ】

明けましておめでとうございます。本年もどうかよろしくお願ひいたします。ご案内している通り、2月8日(木)に進路説明会を予定しています。是非、ご参加のほどよろしくお願ひいたします。